

Patrick Simon stark beim Teufelslauf

19.09.2023 12:01 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Patrick Simon stark beim Teufelslauf



Beim Heidener Teufelslauf, der durch die sommerlichen Temperaturen beeinträchtigt wurde, lief Patrick Simon (LG Dorsten über 10 Kilometer ansprechende 44:31 Minuten.

Als Zwölfter des Gesamteinlaufs wurde er Vierter in der Männer-Hauptklasse.

Fünf Wochen vor dem Frankfurt-Marathon unterzog sich der Dorstener Thorben Dietz, der für den SSV Ulm startet, beim Citymarathon in Kassel einem Formtest. Nach 2:24:58 Stunden wurde er hinter zwei Läufern aus Kenia Dritter. Nun möchte er beim Frankfurt-Marathon seine Bestmarke von 2:19:20 Stunden, die er 2017 in Berlin als schnellster deutscher Läufer erzielte, verbessern.

Foto oben rechts: Thorben Dietz

Text und Foto: Leichtathletik-Team Dorsten

